

2024年4月8日

田中貴金属ジュエリー株式会社 ギンザタナカ

5月5日は「こどもの日」

節句商品の売り上げが好調に推移、純金兜「龍」は数量金額ともに昨年比2倍以上を記録

~ギンザタナカの最新人気節句商品もご紹介~

1892 年に創業した貴金属の老舗ギンザタナカ(田中貴金属ジュエリー株式会社 本社:中央区銀座、代表取締役社長執行役員:田中 和和、以下 ギンザタナカ)では、「ゴールドを、もっと自由に。」をテーマに、様々な貴金属のジュエリーや工芸品を販売しています。

少しずつ春の暖かな日差しが感じられるようになり5月5日の「こどもの日」が近づく中、全国に6店舗を展開するギンザタナカの店舗では兜飾りなどの節句商品の販売が大変好調に推移しています。2023年4月~2024年3月の純金製兜飾りの売り上げ(金額)は昨年同期比で約1.4倍を記録しました。さらに、純金兜「龍」は数量金額ともに2倍以上、他にも純金額・純金置物「こいのぼり」や純金兜「勝虫」なども昨年を上回る売上を記録しています。

ギンザタナカでは、40 年以上にわたり純金や銀などの貴金属製の 兜を取り扱っており、直営店やオンラインショップで販売しています。5 月5日の「こどもの日」は「端午の節句」とも言われ、子どもの健やか な成長を願い兜飾りやこいのぼりを飾る行事が定着しています。

近年は住宅事情などを背景に、コンパクトでも華やかで資産性の高い商品へのニーズが益々高まっています。兜飾りや五月人形を飾るのに適した場所は「床の間」と言われていますが、最近は「床の間」を設ける家庭は減少傾向にあり、リビングや和室を中心に玄関や子ども部屋の棚など、様々なスペースを活用しているという実態があるようです。





また、少子化の中、子ども一人一人にかける節句予算も増加傾向にあり、何代にも渡って大切に受け継げるということも節句商品選びのポイントとなっています。ギンザタナカでは毎年徐々に節句商品の検討時期が早まり、前年の9月~10月頃から検討され始めるという傾向がみられました。また昨今の金価格の高まりを受け、金に注目が高まっていることも影響したのか、初めてギンザタナカで節句商品を購入されるという方は節句関連商品購入者全体の5割以上にのぼります。

ギンザタナカでは、コンパクトな小型の兜から、勇壮な大きいサイズの兜まで、ライフシーンに寄り添う豊富なサイズ展開や様々なデザインの純金や銀の貴金属製兜を取り揃え、お客様のニーズに対応した商品を開発・販売しています。

次ページにてギンザタナカの節句商品の中でも今シーズン特に人気のある商品ラインアップをご紹介いたします。

【ご参考】



★売上数量トップ商品(2023年4月~2024年3月) 純金兜「勝虫」小 (税込価格:560,000円)

「勝虫」といわれ縁起の良い"とんぼ"を、吹返(ふきかえし) と眉庇(まびさし)に配した逸品で、純金製かつコンパクトなデ ザインが発売以来高い人気を誇っています。

熟練の職人がひとつひとつ手作業で丁寧に仕上げており、 兜飾りの見えにくい背面においても全てを同様のクオリティ で丁寧に製作しています。



純金兜「龍」 (税込価格:1,000,000円)

吉祥の象徴「龍頭(たつがしら)」が子どもの健やかな成長を守ってくれる、格調高い兜飾りで、時を重ねても純金の雄々しい輝きそのままに、凛と光る未来を願って贈りたい逸品です。

今年の干支である辰モチーフの兜です。デザイン性の高さ と龍というモチーフの縁起の良さからも人気があります。



純金小判額「端午の節句」(税込価格:450,000円)

2024 年 1 月に発売した純金小判額「端午の節句」は、純金約 20g を使用した純金小判に、小判の伝統的な茣蓙目 (ござめ)模様とたくさんの縁起の良い節句のモチーフを賑やかにあしらい額装したアイテムです。伝統的な節句のモチーフが持つ意味や、昔から受け継がれてきたメッセージを大切に、子どもの誕生にお祝いの気持ちを込め、華やかな小判に仕上げました。

小判は額装しているため、場所を取らず、インテリアとして 季節に合わせて飾って楽しんでいただけるほか、コンパクト に収納することも可能で、季節のインテリアとしてもおすすめ の逸品です。

オンラインショップ URL: https://shop.ginzatanaka.co.jp/

※商品価格(税込)・商品情報・店舗情報などは予告なく変更する場合がありますので、あらかじめご了承ください。

ギンザタナカはこれからも「ゴールドを、もっと自由に。」をコンセプトに、「持つ、身につける、眺める、使う、贈る」とあらゆるかたちで、いっそう自由な楽しみかたで、「ゴールドの魅力」と「心はずむ瞬間(とき)」を提供していきます。

【ギンザタナカについて】

1892 年に創業したギンザタナカ(田中貴金属ジュエリー株式会社)は、クオリティーの高いジュエリーや工芸品などの提供を通して、一人一人のライフスタイルに更なる輝きを持たせる、歴史と伝統を有する老舗の貴金属店です。純金やプラチナなどの上質な貴金属に匠の工芸技術を駆使して、デザイン性に富み、かつ資産性の高いジュエリーや工芸品などを製作・販売しています。

[直営店舗]

銀座本店、横浜元町店、仙台店、名古屋店、心斎橋店、福岡 西鉄グランドホテル店

<田中貴金属グループとは>

田中貴金属グループは 1885 年(明治 18 年)の創業以来、貴金属を中心とした事業領域で幅広い活動を展開してきました。国内ではトップクラスの貴金属取扱量を誇り、長年に渡って、産業用貴金属製品の製造・販売ならびに、宝飾品や資産としての貴金属商品を提供。貴金属に携わる専門家集団として、国内外のグループ各社が製造、販売そして技術が一体となって連携・協力し、製品とサービスを提供しております。田中貴金属ジュエリー株式会社は、田中貴金属グループの一員として、宝飾品販売事業等を担っています。

<本件に関するお問合せ先>

■一般からのお問合せ/ギンザタナカ TEL:0120-556-826 https://www.ginzatanaka.co.jp